

MINSAIT MARCA UN HITO EN LA INNOVACIÓN FINANCIERA AL FINALIZAR CON ÉXITO EL PROGRAMA EXPERIMENTAL DEL BANCO DE ESPAÑA SOBRE EL USO DE TOKENS DIGITALES

- La compañía ha firmado un acuerdo de colaboración con el Banco de España para realizar pruebas que atiendan a los objetivos de convocatoria de este programa con el que la institución, siguiendo el ejemplo de otros bancos centrales, ha analizado cómo la aplicación de estas unidades de valor en el mercado financiero puede responder a las necesidades de una sociedad crecientemente digital

Madrid, 1 de abril de 2025. – Minsait, compañía del Grupo Indra, ha completado con éxito su participación en el programa de experimentación del Banco de España, centrado en el uso de tokens digitales en el sector financiero. Este proyecto, que forma parte de las iniciativas de innovación del Banco de España, ha permitido examinar cómo esta tecnología puede mejorar la eficiencia y la trazabilidad en las transacciones financieras si bien cualquier desarrollo en este ámbito quedaría bajo el paraguas del Eurosistema.

Iniciado en mayo de 2024, el proyecto ha investigado la emisión y liquidación de activos digitales en una misma plataforma DLT (la llamada tecnología de registros distribuidos), con el fin de explorar las posibles mejoras en la eficiencia, seguridad y agilidad en la liquidación de operaciones en el mercado mayorista. El programa de experimentación relativo a la utilización de tokens digitales mayoristas (que se conocen como wholesale central bank digital currencies o CBDC mayorista) ofrece al Banco de España una oportunidad de colaboración con el sector privado para explorar las ventajas e inconvenientes inherentes al uso de una tecnología emergente.

En concreto, esta iniciativa permite analizar en qué medida la aplicación de estos tokens en el ámbito de las infraestructuras del mercado financiero podría servir para acelerar su adecuación a las necesidades y demandas de una sociedad crecientemente digital. Durante esta fase de experimentación, se han desarrollado y probado varios casos de uso, como la emisión de una moneda de banco central mayorista (wCBDC), la creación de bonos tokenizados, la entrega contra pago (DvP), el pago de cupones y la amortización, entre otros.

(Para más detalles sobre los resultados y conclusiones de la experimentación, consulta el informe final disponible [aquí](#))

El trabajo de Minsait en este programa refuerza su compromiso con la innovación tecnológica y su capacidad para colaborar con instituciones líderes en la transformación digital. Los resultados obtenidos ofrecen valiosos conocimientos para el desarrollo de soluciones basadas en blockchain y tokens digitales, contribuyendo así a un ecosistema financiero más sólido y preparado para los desafíos futuros.

Este logro posiciona a Minsait como un socio tecnológico de referencia, capaz de ofrecer soluciones innovadoras para la evolución del sector financiero, siempre en conformidad con los estándares y directrices de las autoridades competentes.

Acerca de Minsait

Minsait (www.minsait.com) es la compañía del Grupo Indra líder en digitalización y tecnologías disruptivas. Presenta un alto grado de especialización, amplia experiencia en el negocio digital avanzado, conocimiento sectorial y un talento multidisciplinar formado por miles de profesionales en todo el mundo. Minsait está a la vanguardia de la nueva digitalización con capacidades avanzadas en inteligencia artificial, cloud, ciberseguridad y otras tecnologías transformadoras. Con ello, impulsa los negocios y genera grandes impactos en la sociedad, gracias a una oferta digital de servicios de alto valor añadido, soluciones conectadas a medida para todos los ámbitos de actividad y acuerdos con los socios más relevantes del mercado.

Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2024, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.843 millones de euros, presencia local en 49 países y operaciones comerciales en más de 140 países.